

SCHIESSEN

Spannende Einzelduelle

Cupschiessen in Huttwil

In diesem Jahr konnte das bereits traditionelle Cup-schiessen der Sportschützen Huttwil und der Schützengesellschaft Wyssachen wieder wie gewohnt im Frühling durchgeführt werden. Als Sieger konnte sich Fritz Schär (SG Wyssachen) feiern lassen.

Von Monika Bärtschi

Insgesamt haben in diesem Jahr 26 Schützen und Schützinnen an der Qualifikationsrunde teilgenommen. Das Programm beinhaltete zwei Probeschüsse, welche jedoch ab dem Achtelfinal wegfielen. Anschliessend wurden fünf Einzelschüsse und drei Schüsse in Serie abgegeben. Alle Schützen und Schützinnen starteten im gleichen Feld. Einzig die Teilnehmer mit Armeewaffen und der Nachwuchs mit dem Standardgewehr erhielten auf das Resultat jeweils zwei Ausgleichspunkte gutgeschrieben.

Packende Duelle

Nach einer kurzen Pause für die Auslosung der Paarungen und der Scheibenzuteilung wurde die erste Runde absolviert. Durch die Auslosung der Paarungen kam es bereits in dieser Runde zu sehr spannenden Zweikämpfen und oft zu sehr knappen Ent-



Die Podestklassierten des Cupschiessens (von links): Roland Baumann (2. Rang), Sieger Fritz Schär und Christian Gerber (3. Rang). Bild: mb

scheidungen über Sieg oder Niederlage. Im weiteren Verlauf des Cups zeigten auch einige erfahrene Schützen und Schützinnen Nerven. Die meisten konnten sich dann aber in der nächsten Runde bereits wieder fangen.

Der Sieg geht nach Wyssachen

Nach vielen spannenden Einzelduellen war es soweit. Im kleinen Final startete Fritz Baumgartner von der Schützengesellschaft Wyssachen gegen Christian Gerber (Jahrgang 1998) von den Sportschützen Huttwil. Beide schossen mit dem Standardgewehr.

Dieses Duell konnte Christian Gerber mit 79 von 80 Punkten für sich entscheiden und erreichte damit den dritten Rang. Im Final trafen sich schliesslich Roland Baumann von den Sportschützen Huttwil und Fritz Schär von der Schützengesellschaft Wyssachen zum finalen Duell. Dabei zeigte sich, dass Fritz Schär mit dem Sturmgewehr 57 locker mit den Standardgewehren mithalten kann. Schär siegte bei der achten Austragung des Cupschiessens schliesslich mit 77 Punkten gegen Roland Baumann (72 Punkte). Nach einem gelungenen Wettkampf, der

Rangverkündigung und einem feinen Abendessen liessen die Schützen und Schützinnen den Abend gemütlich ausklingen. Dabei wurde wie immer leidenschaftlich über die richtigen Sportgeräte, die Zukunft des Schiesswesens und die nächsten Anlässe philosophiert.

Auszug aus der Rangliste: 1. Fritz Schär, SG Wyssachen; 2. Roland Baumann, Sportschützen Huttwil; 3. Christian Gerber, Sportschützen Huttwil; 4. Fritz Baumgartner, SG Wyssachen; 5. Joel Minder, Sportschützen Huttwil; 6. Manuela Loosli, SG Wyssachen; 7. Doris Frauchiger, SG Wyssachen; 8. Hans Bärtschi, Sportschützen Huttwil.